

## « Dernières Nouvelles de St-Jo - 01/07/25 »

Chers Parents,

La dernière sonnerie a retenti, les escaliers ont frémi lors d'une retentissante ultime descente d'escaliers, quelques cris qui s'éloignent ont encore résonné dans la cour de récréation, tandis que certains écrasaient une larme d'émotion... Et une année scolaire s'est déjà écoulée sans que nous ayons eu le temps de la voir passer...

Une année au cours de laquelle vos enfants auront grandi, progressé, appris, compris... Une année n'est pas un long fleuve tranquille, et elle compte aussi parfois son lot de déceptions, frustrations, colères, ... Que ce goût d'inachevé soit une force pour l'avenir, qu'il pousse à vouloir se dépasser, à aller plus loin, à faire un peu plus, et soit moteur d'exigence !...

Mais n'oublions pas surtout d'être capables de regarder dans le rétroviseur, de constater tout le chemin parcouru et de se féliciter des innombrables réussites et petits pas qui permettent, chaque jour, d'avancer, sans même qu'on ne s'en rende compte !... Ces petites joies, ces petites victoires nourrissent une estime de soi indispensable à la réussite, et nécessaire pour poursuivre cette recherche permanente de progrès, mais dans la bienveillance !...

Les **bulletins** ont été mis en ligne lundi 30 juin sur « Ecole Directe ». *Je vous invite à les regarder avec vos enfants, de mettre en lumière et valoriser leurs nombreux points forts et toutes leurs réussites... De ne pas occulter non plus les axes de progrès, les efforts à fournir encore, et de les voir non pas comme des échecs mais comme des apprentissages. Et au-delà des notes, de bien mesurer tout le chemin parcouru !*

*Merci de consulter ces livrets et de les signer :*

- ⇒ Sur « Ecole Directe », allez dans l'onglet « Documents »
- ⇒ Le Bulletin apparaît dans l'espace « Notes »
- ⇒ Téléchargez-le et regardez-le avec votre enfant
- ⇒ Signer numériquement après consultation en cliquant sur « Signer le document »

Après le week-end dernier et notre Kermesse « **Saint-Joseph'Estival** », 1000 mercis à l'APEL, notre association de parents d'élèves, qui a orchestré cette journée de main de maître ! Félicitations à tous nos élèves pour le très beau spectacle et merci à l'APEL pour les animations concoctées ! Avec eux, nous remercions toutes celles et ceux qui ont mis la main à la pâte pour participer d'une manière ou d'une autre à l'organisation de cette journée.

*Plus largement, ce sont toutes les familles, tous les parents, vous tous, que nous souhaitons remercier du fond du cœur, au nom de toute l'Equipe de St-Jo. Merci pour votre confiance, votre soutien et votre relai, qui sont des vecteurs essentiels à la bonne marche d'une Ecole !... Ils nous nourrissent et nous apportent une sérénité dont nous avons besoin pour accompagner vos enfants.*

Au cours de cette semaine écourtée, nos élèves de CE2 se sont rendus à la « **Maison de la Nature** » à Hirtzfelden pour une animation « **Mare et Abeilles** ». Ils ont ainsi étudié l'écosystème de la mare et la faune aquatique, et ont visité le rucher avec l'habit d'apiculteur.

En raison des fortes chaleurs, les **randonnées** et/ou **balades** sur les hauteurs de Rouffach ont été remplacées par de **petites escapades** dans les parcs de la ville pour partager un goûter, une glace ou un pique-nique de fin d'année, avec sa classe et ses camarades.

En revanche, les traditionnels **jeux de société** de fin d'année ont pu fleurir dans les classes...

Enfin, les dernières minutes de l'année ont vu l'ensemble de l'Ecole (élèves, AESH, enseignants) faire une grande « **haie d'honneur** » à nos élèves de **CM2**, pour les conduire symboliquement **vers le Collège** !... Sous les vivats, et non sans une certaine émotion, ils sont désormais prêts à endosser leur costume de « grand-frère » ! Gageons qu'ils sauront veiller sur les élèves du Primaire, comme le font nos collégiens !...

Si les vacances démarrent ce soir pour les enfants, l'équipe éducative, administrative et pédagogique de Saint-Joseph se retrouve encore pendant deux jours pour tirer un premier bilan de cette année scolaire, et poser les jalons de celle qui arrive. L'occasion également de saluer les départs, à l'école primaire, de **madame Meyer**, que nous ne pouvons malheureusement garder à Saint-Joseph faute de « poste définitif » disponible. Comme ce fut le cas à St-Jo, elle fera le bonheur d'une autre école, de ses futurs élèves, familles et collègues !

Au fil des prochains jours, je vais essayer d'écluser les nombreux mails en retard. Désolé de ne pouvoir avoir la même réactivité que de coutume, mais comme d'habitude, je vous répondrai... Concernant « **Ecole Directe** », vos comptes seront accessibles jusqu'au 10 juillet environ. D'ores et déjà, pensez à récupérer les documents nécessaires à cette fin d'année ou en prévision de la rentrée prochaine.

Mais pour l'heure, il est question de remiser cartables, stylos et cahiers dans un coin de la chambre, et de profiter pleinement des vacances !... Toute l'Equipe de St-Jo vous souhaite un bel été, de beaux moments en famille ou entre amis, et vous attend à la rentrée, avec le plein d'énergie positive, et le cœur et la tête remplis de beaux souvenirs !...

Pour les Enseignants et l'Ensemble de l'Equipe Educative,  
Jérôme Christ, Chef d'Etablissement 1<sup>er</sup> degré